

**Arrêté autorisant le Gouvernement à accorder une subvention cantonale et une subvention fédérale, au titre de la loi fédérale sur la politique régionale, à l'Association Basel Area Business & Innovation pour financer l'initiative DayOne Tech durant les années 2022 à 2025**

Prise de position du Groupe parlementaire socialiste

■ Merci Madame la Présidente,

Mesdames, ■ Messieurs les ministres, chères et chers collègues,

J'entends déjà les acteurs économiques nous faire passer pour des rabat-joie. Eh bien nous ne sommes pas seuls aujourd'hui ! Au terme des diverses prises de position de ce jour liées au budget, permettez-nous en effet d'assumer sans réserve ce qualificatif !

Vous l'aurez compris chères et chers collègues, le Groupe socialiste n'est pas convaincu dans sa grande majorité par le bien-fondé du financement public de ce projet aux contours flous, vous en conviendrez.

A l'aune des restrictions budgétaires « concrètes » qui plombent globalement l'ambiance de la République et Canton du Jura, ce projet pour le moins « abstrait » apparaît comme étant malvenu tant par son intention générale que par sa temporalité, entre autres.

Loin de remettre en question la nécessité de promouvoir les nouvelles technologies sur le sol jurassien, même associées d'anglicismes abscons, le Groupe parlementaire socialiste estime qu'il faut savoir raison garder dans le contexte de marasme économique et sanitaire qui prévaut.

Non, le Groupe parlementaire socialiste n'est pas réticent à la perspective de nouveaux emplois dans les technologies du futur, même à très long terme. Oui, le Groupe parlementaire socialiste remet en question le caractère soi-disant indispensable d'injecter plusieurs centaines de milliers de francs annuels dans la boucle par trop feutrée des milieux économiques.

Je vous remercie d'■ votre attention.

Patrick Cerf / 15.12.2021